

ASUNTOS LEGALES CODENSA NO PUDO DETENER EL REGISTRO DE CONDESA EN LA SIC. P16



BOLSAS. EL BARRIL DE BRENT CRECIÓ 2,66% Y SUPERÓ LA BARRERA DE LOS US\$81

Precio del petróleo vuelve a máximos de tres años

Luego de que este lunes la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (Opep+) decidiera mantener su plan de aumento gradual de la producción de cru-

do, los precios de la materia prima repuntaron cerca de 3% y registraron nuevos máximos desde 2018.

La referencia estadounidense WTI subió 2,39% a los ferencia europea Brent, creció 2,66% a US\$81,56. Actualmente, los miembros de dicha organización producen 27 millones

de barriles por día

"TENDREMOS TARJETAS VISA Y MASTERCARD"

Lorenzo Garavito, presidente de Iris, dijo que en un año tendrán aprobaciones de crédito instantáneas. P21

Las penas por no declarar activos en paraísos fiscales

El fin de semana el país conoció los resultados de la investigación conocida como los Pandora Papers. Se trata de la filtración de información de casi 12 millones de documentos que revelan la constitución de sociedades offshore en paraísos fiscales. Entre los implicados están los expresidentes César Gaviria y Andrés Pastrana. La constitución de este tipo de sociedades no es ilegal, lo que resulta un ilícito es la no declaración de activos en el exterior, una omisión que acarrea hasta 162 meses de prisión. P14-15



"Hay que apostar al turismo interno"

José Andrés Duarte, presidente de Cotelco, afirmó que la recuperación del sector podría darse dentro de uno año o dos años. P8-9

EMPRESAS

IN SIDE

Las relaciones comerciales con Venezuela inician una nueva fase

Gremios de Norte de Santander están a la expectativa por retomar el paso comercial en el puente fronterizo Simón Bolívar, luego de que Venezuela retirara los contenedores que obstaculizaban la vía, y de que la vicepresidenta del país vecino Delcy Rodríguez, realizara el anuncio oficial de la reapertura. Con esto, la Cámara Colombo Venezolana estima que el comercio total entre ambos países llegue a US\$600 millones hasta el 31 de diciembre de 2021, ya que tanto importaciones como exportaciones se han afectado, y ha incrementado la informalidad en Norte de Santander. P4 **EDITORIAL**

Las aerolíneas deben interpretar las necesidades del mercado interno

Tras la pandemia del covid-19, el low cost parece instalarse. pero ojalá sea realmente más barato que antes. P2

ECONOMÍA

Radicaron proyecto de ley para dar clases de economía y finanzas en colegios

EMPRESAS

El covid le costó a la industria aeronáutica mundial más de US\$202.000 millones

OCIO

Los cinco planes turísticos para disfrutar de la semana de receso

P26-27

INDICE

EDITORIAL	P2
ECONOMÍA	P3
EMPRESAS	P7
GLOBOECONOMÍA	P10
ASUNTOS LEGALES	P13
FINANZAS	P20
OCIO	P26
ANÁLISIS	P28
CAJA FUERTE	P32